

5 Jahre Uwe: Die Halbzeitbilanz!

Fünf schier endlos lange anmutende Jahre ist Uwe nun schon unser aller OB. Im Fußball werden in der Halbzeitpause oftmals die Karten neu gemischt und Underperformer ausgetauscht, gerade wenn es echt beschissen läuft. Beim Stadtrat ist das, wenn auch nicht in ausreichendem Maße, infolge der Wahlen auch tatsächlich geschehen. Die PARTEI ist nun beispielsweise in doppelter Stärke vertreten – Dank Ihnen, unseren Wähler:innen! Demgegenüber besitzt Uwe sowas wie einen Freifahrtsschein, oder um im Bild zu bleiben: eine Einsatzgarantie, Leistung ist irrelevant, vom Platz kann er ohnehin nicht gestellt werden. Das hält uns, Die FRAKTION, aber natürlich nicht davon ab, Halbzeitbilanz zu ziehen. Uwes exzessive Social-Media-Aktivitäten, alleine auf Instagram weit über 800 Postings, werden wir dabei unberücksichtigt lassen und uns ausschließlich auf



politische Erfolge beschränken. Und da sieht es aus wie folgt:



Vielen Dank für die Aufmerksamkeit und bis zum nächsten Mal,
Eure Lieblingsfraktion Die FRAKTION der Partei Die PARTEI.

Melmut Frankhalter / Foto: Die FRAKTION der Partei Die PARTEI